



勉強の秋、スポーツの秋、芸術の秋

9月から、各学年とも校外学習に出かけています。いつもの友だちと一緒になのですが、バスに乗って出かけることや自然、施設などの環境が友だちの新たな一面を発見させてくれます。それぞれの学年の学習目的を果たすとともに、どの学年の子も共通して、仲間と協力することの大切さや自分の役割を果たすこと、出会った人とよりよいコミュニケーションをとること等を実感した体験となっています。校外学習は、事前学習から事後の学習までを合わせて、精神面でも大きく成長できます。

11月は校内マラソン大会や図工作品制作があります。これらにも意欲的に取り組んでいき、2学期の後半もさらに成果をあげられるように努めていきます。

校外学習に行ってきました

1年 10/19 ぐんまフラワーパーク



クラスでチュウチュウトレインに乗ったり、グループみんなで協力し、スタンプラリーに取り組んだりし、園内を見学しました。寒い一日でしたが、初めてのバスでのお出かけは楽しかったです。

2年 9/15 県立自然史博物館



係の人から恐竜の説明を聞いたり、グループごとに館内を見学しました。新しいことをたくさん知りました。ティラノサウルスの動刻には驚きました。お友だちとの広場での遊具の遊びも楽しかったです。

4年 10/13 だるまのふるさと大門屋・県生涯学習センター



大門屋さんでは、群馬の伝統工芸であるだるま作りの見学と絵付け体験をしました。だるまの起源やだるまに込められた思いなどを知ることができました。県生涯学習センターでは、少年科学館・プラネタリウム・科学実験の学習をしました。

6年 10/22 榛名・伊香保方面

当初は一泊二日で鎌倉・横浜方面への修学旅行を予定していましたが、市内全校中止のため、日帰りで榛名・伊香保方面に行ってきました。古墳や寺社仏閣では歴史に触れ、昼食は会場に着いたときにはお席が用意されており、石段街ではお家へのおみやげを選び、修学旅行と同様のことを経験することができました。小学校生活の最大の思い出の一つになったことと思います。



運動会の応援、ありがとうございました

延期していた運動会を10月7日に実施しました。今年は、コロナウイルス感染拡大防止のため、内容を縮小させていただきました。保護者の皆様には応援をいただく中에서도ご不便をおかけしましたが、子ども達は練習してきた成果を十分に発揮してくれたと思います。今年の運動会のスローガンは「剛志の頂点 団の力で つかみとれ！」でした。どの団も団長さんを中心に、上級生が下級生をリードしながら、応援や競技に一杯頑張ってくれました。この経験が、大きな自信になり、今後の生活に活かされることを期待します。



11月の主な予定

- 4日(水) 児童専門委員会
- 6日(金) 3年校外学習
- 10日(火) 避難訓練(火災) アルミ缶回収
- 11日(水) クラブ活動 アルミ缶回収
- 12日(木) さわやか検査
- 17日(火) 校内マラソン大会(境総合運動場)
- 18日(水) クラブ活動
- 24日(火) 5年校外学習
- 25日(水) たてわり集会

※校内マラソン大会は、応援の制限はございませんが、マスクの着用及びソーシャルディスタンスのご協力をお願いします。

